

<p>STELLUNGNAHME zum Antrag</p> <p>der FDP-Fraktion</p> <p>vom: 12.10.2015 eingegangen: 12.10.2015</p>	<p>Gremium:</p> <p>Termin: Vorlage Nr.: TOP:</p> <p>Verantwortlich:</p>	<p>Ortschaftsrat Grötzingen</p> <p>09.12.2015 139 6 Öffentlich Ortsverwaltung Grötzingen</p>
<p>Unterstützung der Rettung Gasthaus „Ochsen“</p>		

Am 26. November wurde ein Gespräch mit dem jetzigen Eigentümer des ehemaligen Gasthauses „Goldener Ochsen“ geführt.

Der jetzige Eigentümer kann das Gebäude für seine beabsichtigten Zwecke leider nicht nutzen, so dass er an einem Verkauf interessiert ist. Da ihm das geschichts- und traditionsträchtige Haus jedoch selbst am Herzen liegt und es sich um ein hochwertiges Denkmal handelt, möchte er sicherstellen, dass das Gebäude nur von jemandem erworben wird, der ein Interesse hat, dieses Gebäude historisch zu erhalten. Die vorgefundenen Kulturgüter sind im Übrigen gesichert und dokumentiert.

In der Vergangenheit gab es bereits mehrere Anfragen von Investoren. Die Führung eines Hotels oder einer Gaststätte sind jedoch für einen gewerblichen Investor aufgrund mangelnder Rendite nicht interessant. Aus diesem Grund sind bislang alle Bemühungen, das historische Gebäude zu erhalten und wieder einem sinnvollen Zweck zuzuführen, gescheitert.

Ideal wäre ein Mäzen, der aus Liebe zu Grötzingen bereit ist, ohne Aussicht auf Rendite das Grundstück und Gebäude zu erwerben.

Die Ortsverwaltung möchte ebenfalls klären, ob es eine Bereitschaft unter Grötzingern Bürgerinnen und Bürgern oder Vereinen gibt, das Gebäude wieder herzustellen und einem Zweck zuzuführen. Aber auch diese wären auf finanzielle Unterstützung angewiesen.